



**Consejo General de la Abogacía  
Española**  
*Gabinete de Prensa*

---

**SEGUIMIENTO DE PRENSA**



**Resumen de:**

**6 de abril de 2010  
Resumen Colegial**



RESUMEN COLEGIAL

AJE y el Colegio de Abogados ofrecerán formación conjunta

LA VERDAD

Palmou, Medalla al Mérito en el Servicio de la Abogacía

EL CORREO GALLEGO



## *AJE y el Colegio de Abogados ofrecerán formación conjunta*

*La Asociación de Jóvenes Empresarios (AJE) y el Colegio de Abogados de Murcia (Icamur) pondrán en marcha acciones formativas conjuntas. Estas iniciativas se enmarcan dentro de un convenio que han firmado ambas entidades para ofrecer formación jurídico-empresarial útil para los dos colectivos. En concreto, se van a desarrollar seminarios, jornadas o conferencias que permitan a los abogados conocer aspectos relacionados con el mundo de la empresa y a los empresarios criterios legales que deben valorar en su actividad profesional. El acuerdo lo han firmado Francisco Martínez-Escribano, decano de Icamur, y Andrés Romero, presidente de AJE Región de Murcia.*



**Andrés Romero, presidente de AJE Región de Murcia, y Francisco Martínez-Escribano, decano del Colegio de Abogados.**

## Palmou, Medalla al Mérito en el Servicio de la Abogacía

06.04.2010

XAIME LEIRO

Abogado durante 17 años, conselleiro de Xustiza en dos gobiernos de Manuel Fraga, diputado en distintas legislaturas y centrado ahora en el Consello de Contas, Jesús Palmou acaba de ver reconocida su trayectoria profesional en el mundo del derecho con la concesión de la Medalla al Mérito en el Servicio de la Abogacía, por parte del Consejo General de la Abogacía Española. El galardón, por su trabajo en favor de la abogacía e innumerables méritos en su persona, le fue concedido por unanimidad en la sesión plenaria del 11 de diciembre de 2009. La medalla le será entregada en el pleno del Consejo General que se celebrará en Compostela el 4 de junio.

Palmou mostró ayer su "máxima satisfacción profesional e agradecemento" por la medalla, sobre todo, porque ni el presidente del Consejo General de la Abogacía Española, Carlos Carnicer, está próximo a él ideológicamente, ni ahora quienes le conceden la medalla pueden esperar ningún tipo de compensación por el gesto, ya que Palmou se encuentra "completamente alonxado do mundo da política". El ex diputado recordó con agrado su participación como ponente en la Lei do Dereito Civil de Galicia y de la reforma del Estatuto, aunque ésta no llegó a aprobarse. El 4 de junio no sólo se reunirá en Santiago el Consejo General, sino también la Confederación de Abogados Jóvenes y otras asociaciones .